


Здравствуйте, коллеги!
Жара, напряжение запредельное, дел невпроворот и все необ-
ходимо исполнять срочно. Пока этот ритм в границах допусти-
мого, но его всё труднее поддерживать в «рабочем» состоянии. 
Почему вышерасположенное фото с текстом выставлено на 
фасад газеты? Да потому, что кто-то должен делать это открыто, 
ожидая любой реакции со стороны шизанутых ритуальных рез-
ников, прячущих свои «лица» от нормальных людей. Текст на 
этом фото сжато повествует о вселенской лжи «богоизбранных» 
или так называемой хуцпе, которую мы, в частности, наблюда-
ли в случае со сталинградским «лохокостом», когда прокуроры 
Волгоградской области сочли правдой перекрашивание 516 
советских граждан, погребённых на Центральном кладбище, в 
евреев, духа которых не было на территории Сталинграда 
где проходила Сталинградская битва. Большей наглости со 
стороны местной синагоги, и большего цинизма со стороны 
областной прокуратуры – трудно себе представить. И это не тру-
сость, а измена своему народу, предательство России, которая 
после этого перестала быть их родиной. Народный суд впереди, 
а Божий Суд уже начался.
Меня упрекают в том, что я не вижу смысла в коллективной 
борьбе с властью иуд: мол, каждый проходит свой экзамен. Тот 
кто подписан на газету его уже прошёл. Подробнее в следую-
щем номере.  
Не прощаюсь!

О русском вопросе. Когда русские будут жить как русские?

70-летний эксперимент по превращению русского человека в 
советского сменился экспериментом по превращению русского 
человека в абстрактного «россиянина». Чем это грозит нашей 
стране уже в обозримом будущем? На этот вопрос Царьграду 
ответил Леонид Петрович Решетников, генерал-лейтенант 
Службы внешней разведки, кандидат исторических наук, 
зам.председателя Совета Общества развития русского 
исторического просвещения «Двуглавый Орёл».

На сегодняшний день ситуация 
в России сложилась не в поль-
зу русских. Русские лишены 
статуса «государствообразую-
щего народа». Русские лишены 
права на национальную госу-
дарственность. Русские лише-
ны права считаться титульной 
нацией России. Русские, как 
народ, лишены государствен-
ной поддержки своей культуры.
Русские как народ лишены

реальной защиты своих прав и интересов. Возможно, это и объ-
ясняет катастрофическое падение рождаемости среди русского 
населения и реальную перспективу вымирания русского народа 
уже во второй половине XXI века.
Царьград:  Леонид Петрович, в нашей беседе хотелось бы 
поднять русский вопрос, поскольку он до сих пор не звучит ни 
на телевидении, ни на радио. А между тем он напрямую каса-
ется большинства граждан России. На ваш взгляд, справед-
ливо ли утверждение, что сегодня русские в России не имеют 
оснований чувствовать себя как дома?
Леонид Решетников: При всём моем уважении к националь-
ным республикам, другим национальностям, давайте не будем 
заблуждаться: вся наша история – это история русских побед, 
русского строительства, русских поражений. При участии других 
народов, конечно. Русский вопрос – один из самых главных 
вопросов сейчас в нашей стране, и без его решения развитие 
России вообще невозможно. Если мы не поднимем дух русской 
нации, если мы не дадим русскому народу определённые права, 
если мы не внесём в нашу Конституцию положение о том, что 
русский народ, русская нация является государствообразующей 
нацией нашей страны, – мы потеряем всё.
Ц.: Трудно не согласиться с вами в том, что исторически 
Россию построил русский народ. Но к настоящему времени мы 
дважды только за прошлый век пережили полный слом всей 
предыдущей системы. Можно ли утверждать, что русский 
народ всё ещё государствообразующий?
Л.Р.: Я только что вернулся из Чечни. Там наши друзья, чечен-
цы, говорят: национальный кризис наступает тогда, когда сокра-
щается процент русских людей. И это говорит о том, что русские 

– государствообразующая нация. Как только она уходит – воз-
никают сепаратистские настроения или открытый сепаратизм. 
Российская Федерация сейчас находится в каком-то ступоре: 
унаследовала полуразвалившуюся советскую систему, которая 
себя не оправдала, не ищет нового и отмахивается от русской 
проблемы. А мы в результате утратили дух русского человека, 
русского народа. Российская Федерация с точки зрения нацио-
нальной политики сегодня копирует худшие черты Советского 
Союза. Неужели не очевидно, что без исправления ошибок стра-
на может продолжить разваливаться? Такая перспектива очень 
реальна. Об этом сейчас и идёт речь. Потому, что мы старую 
схему сохранили в более узких рамках.
Л. Решетников. Фото: Телеканал «Царьград»
Ц.: То есть РФ сегодня копирует национальную политику 
СССР. А какой она была по отношению к русским?
Л.Р.: Хочу обратить внимание на то, как вообще появился рус-
ский вопрос в России. После Октябрьской революции началась 
политика уничтожения русских как нации. Ещё Карл Маркс, 
основной теоретик «левых» глобалистов писал, что русский на-
род реакционен. Поэтому одной из задач большевиков во главе 
с Лениным было разрушение русской нации, русского народа. 
Русская нация, как таковая, была самым настоящим идейным 
противником марксизма-ленинизма. Традиции, образ жизни, и 
прежде всего вера русского народа мешали планам большеви-
ков.
Коммунисты поставили задачу превратить весь мир в единую 
советскую социалистическую республику, создать новый тип че-
ловека. Даже гербом СССР сделали земной шар, а я почти всю 
свою жизнь прожил под лозунгом «новый советский человек». 
Но за счёт чего большевики строили всемирную республику? За 
счёт России, которую раздробили на множество «независимых» 
республик. За счёт кого создавали новую историческую общ-
ность? Не за счёт же армян, грузин или татар. Нет, все народы 
продолжали сохранять идентичность в своих национальных 
республиках. Только русские не получили своей национальной 
республики. Только нас превращали в нового советского челове-
ка, зачищая основы национального самосознания, вышибая всё 
русское. Русский так называемый «национализм» преследовал-
ся безпощадно. Вспомним «ленинградское дело». Руководители 
РСФСР в 1952 году были расстреляны за то, что предложили 
уравновесить отчисления в Среднюю Азию с отчислениями для 
Центральной России. Сталин их просто расстрелял, обвинив в 
национализме. Я уже застал 1952 год. Не понимаю, за что здесь 
убивать? Понизил бы их до директоров колхозов, отправил бы 
на пенсию. Но зачем ты их убил? (С.В. - Опять Сталин виноват)
Я помню, как до конца 1980-х годов нельзя было говорить, что 
ты русский. Тебе делали замечание: ты не русский, ты совет-
ский. Это было повсеместно, всю советскую власть. Я по службе 
помню знаменитую записку Андропова, он её подписал в Полит-
бюро: «Самая главная опасность для Советского Союза – рус-
ский национализм». Какой, где? Где наш национализм? Когда он 
вообще был? Означало это только одно – давить всё русское, 
не давать поднять головы. (С.В.-Андропов Эренштейн-Либер-
ман).
Ц.: То есть русское национальное чувство всячески подавля-
лось коммунистической идеологией. А что насчёт притесне-
ния других наций?
Л.Р.: Всю мою жизнь на Украине, а это без малого 20 с лиш-
ним лет, нам пытались внушить, что мы либо украинцы, либо 
советские, но никак не русские. При этом тех, кто называл себя 
украинцем, всячески поощряли. Была искусственно создана си-
туация, при которой на Украине русские были либо абстрактно 
никем, либо становились другой нацией. Это ответ на вопрос, 
почему мы получили такую ситуацию на Украине, где миллио-
ны людей носят русские фамилии и русские имена, но этого не 
понимают. Потому что они уже, наверное, всё-таки не совсем 
русские. Они называют себя украинцами. И в карательных бата-
льонах люди с русскими фамилиями.
Ц.: Неужели сегодня, как при советской власти, запрещено 
быть русским?
Л.Р.: Слава Богу, и сам нынешний президент произносит пери-
одически слово «русский», и мы перестали этого стесняться. 
Но нам очень часто делают замечания: не говорите «русские», 
говорите «россияне». И мы же сейчас, когда говорим о русском 
духе, мы просто призываем отказаться от порочной практики 
стирания национального сознания русского народа. Мы же не 
призываем там кого-то выгонять, бить, уничтожать и так далее.
Мы обращаем внимание на то, что против русскости, против 
государствообразующей роли русского народа направлены все 



усилия наших противников. Исключительно против этого. Разжи-
гание национального сепаратизма и уничтожение русской идеи, 
русской нации, русского народа, размывание его такими идеями, 
как советская нация, теперь вот «россиянская нация». Офици-
альная практика сегодня – это формирование новой российской 
нации. Опять же за счет кого? Опять за счет русских! Для того 
чтобы ослабить Россию, расколоть Россию. Для этого ведётся 
такая политика, при которой мы всё меньше и меньше представ-
лены в органах власти и национальных республиках.
Ц.: Кстати, о национальных республиках. Русский национа-
лизм в масштабах государственной политики не заденет 
чувства других народов?
Л.Р.: Как часто нас пытаются убедить в том, что если русские 
вернут себе национальное достоинство, то все остальные наро-
ды будут ущемлены. Это чистая ложь и манипуляция. Предста-
вители других народов прекрасно понимают, что без русских не 
станет и самой России, она просто распадется. А это не нужно 
никому. Мы, когда были в Чечне, несколько друзей наших из на-
шего отделения общества «Двуглавый орёл» подошли к нашей 
делегации, говорят: а вы скажите, когда русские будут жить 
как русские? Тогда мы спросили, а русский это кто, по-вашему? 
И нам чеченцы ответили: это верующий. Это очень ценящий 
семью, семейную жизнь. Это говорящий на русском языке. И это 
человек, который ни пяди своей земли не отдаст. Вы, чеченцы 
нам говорят, веру попрали, отказались от веры. Семейная жизнь 
– абортировали всю страну. Язык у вас матерный. И русскую 
землю отдали. Я говорю: какую? Ну, говорят, Украину, Белорус-
сию вы уже отдали… Вот как видят нас со стороны: мы живём 
не как русские, которые когда-то создали империю.

Уровень, на который опустилась сегодняшняя Россия.
Форум Россия-Африка и поездка Шойгу в Северную Корею - со-
бытия примерно одного порядка. Они показывают тот уровень, 
на который опустилась сегодняшняя Россия.
Кстати, уровень - понятие не только эмоциональное, но вполне 
измеримое. Совокупный рост ВВП стран Африки, приехав-
ших на форум, за последние 15 лет превысил рост ВВП 
России на символический, но тем не менее один процент. 
То есть, Россия в плане экономического роста и развития уже 
находится на уровне, не просто сопоставимом с Африкой, а 
даже ниже.

В свое время Путин произнес 
так называемую «мюнхенскую 
речь», в которой он якобы 
потребовал более достойно-
го места России в мировых 
раскладах. Якобы оно Кремль 
не устраивало. Но на самом 
деле, как раз к 2007 году 
Россия находилась на самом 
высоком уровне своих 
международных отношений 
и положения. В 2006 году 
она председательствовала на 
заседании G8, что в том числе 
подразумевало и ее право на

подготовку повестки для «восьмерки» - то есть, ее право на по-
становку важных для нее и интересующих ее вопросов. Выше 
уже просто некуда. Быть равной с ключевыми игроками и 
формировать круг вопросов заседания - чего еще нужно? «Чего 
ж тебе еще надо, собака?»
Не неудовлетворенность своим положением, а как раз неспо-
собность его удерживать стала причиной внезапного поворота 
Кремля к конфронтации. Путин, как старуха Пушкина в сказке 
о рыбке, перестал адекватно воспринимать внезапно свалив-
шееся на него богатство. Настолько неадекватно, что начал 
требовать нереального, к чему не был готов сам и чего никогда 
и никто не допустил ни при каких обстоятельствах.
Стоит еще отметить, что заслуг ни Путина, ни его режима в 
этом практически не было: с одной стороны, Россия к 2006 году 
пришла к равновесному положению после краха СССР на более 
низком, чем он, уровне, но тем не менее, тренд на падение 
был преодолен, причем равновесное положение сложилось в 
ходе дефолта 1998 года, который поставил крест на политике 
прозападных коллаборационистов-«младореформаторов», с 
другой стороны - ситуацию после дефолта вытащило прави-
тельство Примакова-Маслюкова-Геращенко и зафиксирова-

ло тот уровень, с которого падение прекратилось, и появил-
ся задел для будущего подъема.
Фактически Путин получил карт-бланш на проведение как 
внутренней, так и внешней политики на максимально высокой 
позиции, возможной к тому времени. В том числе и место в 
«восьмерке», которое досталось не ему лично, а по итогам про-
цессов, происходившим до него.
Не стоит и говорить, что все это в итоге было спущено в 
никуда.
Фактически последние пятнадцать лет истории России - это все 
более стремительное скатывание страны к уже очевидному фи-
налу, за которым полный крах и возможность формулирования 
нового проекта развития, но с уровня, который сегодня можно 
увидеть как раз по саммиту Россия-Африка и выклянчиванию 
помощи у Северной Кореи.
Ниже, наверное, еще можно упасть, но не очень - просто 
ниже этого уровня начинаются несостоятельные страны, 
Failed State. И если крах не произойдет быстро, то мы дойдем и 
до этого уровня, а страны Африки станут для нас новым недося-
гаемым уровнем.
За 15 лет от председательства в «восьмерке» до почти Failed 
State - более очевидной характеристики как самого режима, так 
и его руководителей даже придумать сложно. Да и не нужно, так 
как всё перед глазами.
Анатолий Несмиян

Иосиф Джугашвили 
Переписка в интернете:
<socialrevolucioner@gmail.com> 
Посмотрев присланный Вами ролик, кого выдвигает офицер-
ское собрание в качестве кандидата на должность президента 
России, я просто поражаюсь недальновидности этого собра-
ния. Ведь совершенно очевидно, что это 100% не проходная 
кандидатура. Офицеры, играющие в бирюльки, могут быть 
только ряжеными, или собранными для создания види-
мости честных выборов, какими были жириновский с его 
карманной партией, или зюганов с псевдокоммунистами. 
Реального кандидата, от реальной оппозиции, сейчас в самой 
России вряд ли можно найти. Был прекрасный кандидат Захар-
ченко Александр Владимирович, но его убили. Сейчас пред-
лагают Аксёнова Сергея Валерьевича, но он 100% единоросс 
и уж точно не самостоятельная фигура. Все, кто его хорошо 
знают лично, отмечают его сильную зависимость, как от кри-
минальных авторитетов, так и от кремлёвских сионистов. 
Он уж точно не государственник, а скорее конъюктурщик. 
Но у него шансы на победу достаточно высокие, если его 
выдвинут путинский клан и партия «Единая Россия». Этого 
кандидата, тогда, поддержат и остальные думские партии, вклю-
чая коммунистов. 
Серьёзной альтернативой ему может быть другой варяг из 
Приднестровья.
Это бывший гражданин СССР, 
а потом сразу России, В. Н. 
Красносе́льский (родившийся 
14 апреля 1970, п. Даурия, 
Борзинский район, Читинская 
область, РСФСР, СССР), прид-
нестровский государственный, 
политический деятель и 
деятель органов внутренних дел. Президент Приднестровской 
Молдавской Республики с 16 декабря 2016. Председатель 
Верховного Совета Приднестровской Молдавской Республики 
(23 декабря 2015 — 12 декабря 2016). Генерал-майор милиции. 
Образование: В 1993 году окончил с отличием Харьковское выс-
шее военное командно-инженерное училище, отказался давать 
присягу независимой Украине, после чего поступил на службу в 
органы внутренних дел Приднестровья, где возглавил отдел по 
борьбе с бандитизмом. 
С 3 ноября 2006 года — первый заместитель министра внутрен-
них дел ПМР по 10 января 2007 года. 
10 января 2007 года указом президента ПМР Игоря Смирнова 
был назначен на должность министра внутренних дел ПМР. 
У него для этого немало плюсов. Он ещё относительно молод; 
обладает харизмой; твёрдым, нордическим характером; до-
статочными знаниями и опытом для управления государством; 
имеет хорошо подготовленную команду управленцев. 
Есть и минусы.
Возглавляя в своё время МВД ПМР, он очень жёстко расправил-
ся со всеми ворами в законе и криминальными авторитетами в 



Приднестровье, вплоть до того, что многих из них даже не 
задерживали, а просто расстреливали там, где их находили; 
зажал сейчас предпринимательскую деятельность бизнесменов 
налогами так, что они едва выживают и их доходы на свои лич-
ные цели почти такие же, как у трудящихся на госпредприятиях. 
Чиновников в своём окружении держит, можно сказать, как Ста-
лин, в чёрном теле и страхе, а их доходы не многим выше, чем 
у среднестатистического труженика Приднестровья. Словом, 
переплюнул даже батьку из Белоруссии. Это, конечно, не де-
лает ему чести, но, похоже, сейчас большинство населения 
России именно такую личность хотят видеть на посту пре-
зидента России и потому у него были бы реальные шансы 
занять это кресло в Кремле. Как гражданин России, с момента 
распада СССР, он имеет полное право баллотироваться на этот 
пост, но встаёт вопрос от какой партии он может быть выдвинут 
и захочет ли он сам? 
Если его приватизируют единороссы, то они, тем самым, очень 
хорошо поднимут свой, упавший рейтинг, но думаю, что они на 
это не пойдут, помятуя, как в своё время Сталин поступил со 
своими соратниками по партии, расстреляв всю её верхушку. 
Думские партии точно самостоятельно не отважатся на такой 
шаг. Сам он тоже, точно, не будет выдвигать свою кандидату-
ру, как самовыдвиженец. Союз офицеров уже определился со 
своим кандидатом и менять вряд ли станет. Одна надежда, что 
под его именем соберётся вся левая, настоящая, патриотиче-
ская оппозиция. Сейчас бы только найти в России застрельщика 
этого дела, кто попытается объединить все левые силы под вы-
движением Вадима Красносельского кандидатом в президенты. 
Физически устранить его путинской партии власти сейчас крайне 
сложно. В лучшем случае его будут шантажировать тем, что пе-
рестанут оказывать помощь ПМР, если он согласится выдвинуть 
свою кандидатуру на пост президента России. Это его действи-
тельно может остановить от такого шага, но попытка, это ведь 
не пытка, как говорил нарком НКВД Н. И. Ежов. Шансов на то, 
что он согласится, действительно очень мало, но мужчина он не 
из робкого десятка и как знать, может и случится чудо. Он ведь, 
всё-таки, настоящий патриот России. 
Николай, Вы не обижайтесь на меня за то, что я критикую 
выдвинутого кандидата от Союза Офицеров России, но в своих 
прогнозах я практически никогда не ошибался. Правда они по 
большей части были негативными, но и в данном случает этот 
мой прогноз назвать позитивным тоже нельзя. Может ещё не 
поздно поменять «лошадку», на которую вы собираетесь ста-
вить? С уважением и наилучшими пожеланиями, 
И. В. Джугашвили. 

Сергей Шилов

28 марта 2023 года оккупационное правительство РФ издало 
распоряжение под номером 745-р об утверждении перечня

населенных пунктов, находящихся в границах зон радиоактив-
ного загрязнения ‘вследствие катастрофы на Чернобыльской 
АЭС’. 
Вступает в силу 1 января 2024 года. 
В документе 121 страница приложения с населенными пунктами 
на обширной территории центральной части России от Ле-
нинградской области до Мордовии и Ульяновской области! 
 Планируется заново взорвать Чернобыльскую АЭС для 
принудительного  выселения людей с обозначенных терри-
торий. Взорвут зимой. 
В распоряжении правительства РФ все населённые пункты 
указаны. 
Там три зоны: 
1) отчуждения, 2) выселения, 3) зона проживания с правом 
на отселение (большинство). То есть в случае чего будут вы-
селять всех. Закон о принудительной эвакуации в действии!

ВСЁ ИДЁТ ПО ПЛАНУ
ВС РФ уничтожают портовую структуру вокруг Одессы, которую 
под прикрытием «зерновой сделки» активно насыщали воору-
жением и продукцией двойного назначения. Удары нанесены по: 
Одесскому морскому торговому порту; Черноморскому морско-
му торговому порту; Рыбпорту /ныне в собственности группы 
«Приват»; мосту через Днестровский лиман /моста в Затоке/; 
мосту через Днестр в Маяках; Одесскому аэропорту и аэродро-
му Школьный /включая топливные хранилища/; удары наносили 
по портам Южный, Рени, Измаил и Килия.
Но если бы Одессу в марте 2022 года взяли – то этот 
портовый город работал бы уже на экономику Российской 
Федерации.
Ведь у Одессы стояли 3-ри больших десантных корабля ВМС 
РФ и 4 ракетных крейсера ВМС РФ, во главе с тогда ещё 
«живым» флагманом ЧФ РФ – большим ракетным крейсером 
«Москва».
И сколько уничтожено разных инфраструктур на Украине, в 
Николаеве, Херсоне и Одессе, которые бы очень пригодились 
Российской Федерации, ведь РФ начала СВО под лозунгом ос-
вободить от гнёта фашизма украинский народ, а теперь получа-
ется, что на самом деле это не так, уже никто не посчитает – а 
сколько же погибло мирных граждан Украины.
Ведь работники портов, топливных баз, зерновых элеваторов, 
морозильных рефрижераторов, танкеров, сухогрузов, речных и 
морских кораблей, железных дорог и другие структуры связан-
ные с логистикой морских и речных портов – это погибшие 
простые граждане Украины, которые надеялись на быстрое 
Освобождение из под фашистского гнёта Российской Ар-
мией, но люди, руководящие этой самой армией, работают на 
Мировое правительство и через масонские ложи и Мальтийский 
Орден в частности – получая через них инструкции, куда и как 
стрелять, что и как бомбить, в итоге СВО начавшееся под благо-
видным лозунгом – спасение от бандеровских властей народов 
Украины, вдруг стало «вероломным вторжением в соседнюю 
Братскую Славянскую Православную Республику» и вместо 
спасения Православных Славян – превратилось в их подлое и 
циничное уничтожение, но ни один из лиц управляющих Украи-
ной до сих пор не уничтожен!

+++
Белорусами правит белорус, татарами татарин, чеченцами чече-
нец... У русских нет своей территории, за счёт нас строили и 
строят коммунизм по всей планете... У нас нет своего прави-
тельства, русского банка, русских СМИ, русских детсадов, 
русской нефти, русских заводов...95 % собственников чужие 
люди... Мы дойные коровы... Самое интересное, что по-
давляющее число других национальностей это не интересует и 
не волнует... Лишь немногие из нацменьшинств видят это, но без 
СМИ они безсильны, как и русские... В России будут развивать-
ся все республики и автономии до тех пор, пока можно доить 
русских и природные богатства России (на заводах, фабриках в 
основном за мизерную зарплату трудятся русские...). Дойка за-
кончится и начнутся кровавые разборки...правда русских тогда 
уже не будет…

Деннис Тито, космический турист, опроверг со-
бою «Лунные Высадки» NASA

Да, такое бывает. Первый в истории космотурист, Деннис Энтони 
Тито, американский мультимиллионер итальянского происхож-
дения, побывавший на низкой околоземной орбите в 2001 году 
(заплатив 20 млн $), нечаянно всем своим видом объяснил,



что не летали экипажи «Аполлонов» на Луну. Ну, не летали, что 
тут поделаешь!..
Вглядитесь в эту, в общем-то, достаточно известную фотогра-
фию (ниже) уважаемого космического туриста с яблоком в руке, 
сразу после приземления в степях Казахстана.

Между прочим, уважаем мы 
его не столько за заплачен-
ную немалую сумму — ведь 
каждый ВИТОК вокруг Земли 
обошелся Деннису примерно 
в 150 тысяч долларов — а за 
то, что он всю жизнь активно 
интересовался космонавтикой 
и даже получил образование 
в области космических реактивных технологий, а позже и рабо-
тал с ними.
Интересует нас, конечно, тут вовсе не фрукт, хотя и его присут-
ствие в руках Денниса объяснимо: на орбите у экипажей есть 
большая нехватка свежих овощей, фруктов и прочей свежей 
зелени. Многие наши космонавты об этом упоминают. Кому-то, 
находясь в Космосе, дико хочется поесть арбуза, а вот Тито, 
видимо, по яблокам там страдал.
Страдал он, впрочем, не долго. Космическая командировка 
(или тусовка, смотря как посмотреть) у туриста продлилась 
всего менее 8 суток.
Однако, как мы видим на фото, этого времени в невесомости 
(как он сам потом рассказывал об этом приключении, «Я побы-
вал на небесах и парил, как ангел, глядя вниз на Землю») Тито 
хватило, чтобы отвыкнуть от гравитации и оказаться в ней снова 
ему было тяжело. На снимке космического - и счастливого, ко-
нечно! - туриста держат под руки сотрудники «Роскосмоса».
А вот экипажи лунных «Аполлонов», как известно, по воз-
вращении на Землю почему-то чувствовали себя великоле-
пепно:

Вы видите, чтобы хотя бы од-
ного из этих бравых астронав-
тов поддерживали под руки? 
Нет? Ну, вот и мы не видим.
Налицо замечательное само-
чувствие у всех. А ведь эти ре-
бята провели в условиях даже 
не микрогравитации (как на

НОО), а полной, настоящей невесомости по 7 дней. Отчего же 
они столь великолепно себя ощущают, да ещё и на качающейся 
под ногами палубе авианосца?..
Любители лунных достижений НАСА могут возразить (а если не 
сумеют сами, так мы им сейчас подскажем): 
— Ну, как можно сравнивать тренированных парней, большин-
ство бывшие пилоты, с каким-то офисным жуком Деннисом 
Тито, который ещё и полетел в Космос в возрасте 60 лет?!
Сравнивать состояние тел у пожилого топ-менеджера инве-
стиционной компании Тито и экс-боевых пилотов типа Нила 
Армстронга мы, разумеется, не будем. Вместо этого мы сравним 
условия их обитания в течение недели, проведённой в Космосе. 
Итак...
Лунонавты «Аполлонов» 
• тесная кабина корабля, где втроём достаточно сложно развер-
нуться, и двигаться почти некуда
• отсутствие спортивных тренажёров
• отсутствие понимания необходимости космической спортивной 
медицины
• отсутствие нормального туалета, что никак не улучшает само-
чувствия
Космонавты «Роскосмоса» на МКС
• общий объём станции сравним с трёхкомнатной квартирой, 
двигаться можно много и в любую сторону
• имеются современные спортивные тренажёры, созданные для 
невесомости
• космонавт занимается тренировками ежедневно по 2 часа
• все туалеты на МКС (их два - у россиян и у американцев) са-
мые технологичные и удобные, сделаны они в России.
Надо ли говорить, что «пожилой топ-менеджер» был в разы луч-
ше подготовлен к возвращению в мир с силой тяжести? Кстати, 
не надо мистера Тито считать полным ботаником в мире космо-
навтики. Он прошёл 8-месячный курс подготовки (для сравне-
ния: Клим Шипенко и Юлия Пересильд - только двухмесячный) и 
мог, при необходимости, вручную пристыковать корабль «Союз» 

к МКС!
И ещё одно кстати. Деннис Энтони Тито много о чём мечтал в 
вопросах космонавтики — например, в 2018-м году наш неуго-
монный старина надеялся совершить полёт на Марс, а в 2022-м 
купил билетик до Луны в SpaceX — но помог ему осуществить 
мечту один только «Роскосмос»...  И кто тут красава после 
этого?
Ну и, возвращаясь к теме удивительно бодрых лунонавтов, ко-
торым и море по колено, и Луна с невесомостью до ..., нипочём, 
короче... Хотим напомнить, уважаемые читатели, что наше рас-
следование, разумеется, ни в коем случае не умаляет известной 
старой истины:
К чему же недоверие? 
Известно ведь давно: 
Летали, не летали - 
Герои всё равно!
Алексей Королёв, исследователь «Лунного Заговора»

Из больницы — в темницу
Экс-председатель Ростовско-
го областного суда арестова-
на в Москве.
В Москву были доставлены и 
до середины сентября аресто-
ваны экс-глава Ростовского 
суда Елена Золотарева и ее 
заместитель Татьяна Юрова, в 
отношении которых председа-
тель СКР Александр Бастрыкин 
возбудил уголовное дело о кор-
рупции. В СИЗО уже находит-
ся экс-начальник региональ-
ного управления судебного 

департамента Андрей Рощевский, ранее председательству-
ющий в трех ростовских судах, а в деле о многомиллион-
ных взятках упоминаются неустановленные судьи. Таким 
образом, среди служителей региональной Фемиды можно 
ожидать новых посадок.
Следователи ГСУ СКР и оперативники ФСБ, сопровождающие 
антикоррупционное расследование, привезли Елену Золотареву 
и Татьяну Юрову из Ростова-на-Дону в понедельник. По неко-
торым данным, госпожу Золотареву для следственно-судебных 
действий забрали из больницы, куда она попала с диагнозом 
«медикаментозное отравление». Предполагается, что бывшая 
судья не ошиблась в количестве принимаемых препаратов, а 
именно пыталась покончить с собой. Как бы там ни было, но 
врачи разрешили не только препроводить госпожу Золотареву в 
столицу, но и дали согласие на ее допрос и последующий арест.
В ходе допроса, который проводился следователями главного 
следственного управления СКР, Елена Золотарева и Татьяна 
Юрова свою причастность к взяточничеству отрицали.
Изъятые у нее в ходе обыска 128 млн руб., €27 тыс., а также 
многочисленные часы и ювелирные украшения бывшая судья 
Золотарева объяснила как личные накопления, а также как 
подарки к различным праздникам не только ей, но и другим 
членам семьи.
Басманный суд, в котором рассматривались ходатайства след-
ствия об арестах госпож Золотаревой и Юровой, встречные 
предложения об альтернативных мерах пресечения отклонил. 
Женщины будут находиться под стражей до 17 сентября, но за 
это время в ГСУ СКР явно не успеют завершить расследование 
их дела, поэтому аресты будут продлены и, видимо, еще не раз.
По данным следствия, а уголовное дело в отношении служите-
лей Фемиды с согласия высшей квалификационной коллегии 
судей возбудил председатель СКР Александр Бастрыкин, Елена 
Золотарева получила четыре взятки в особо крупном размере 
(ч. 6 ст. 290 УК), а еще две — в крупном (ч. 5 ст. 290 УК), ее за-
местителю Юровой достались по два особо крупных и крупных 
подношения. Кроме того, она выступала посредником (ч. 4 ст. 
291.1 УК РФ) при передаче взяток председателю суда. Еще 
один фигурант — экс-начальник регионального управления 
судебного департамента Андрей Рощевский также выступал 
посредником в коррупции. Ранее он являлся председате-
лем Родионово-Несветайского, Волгодонского и Кировского 
районных судов Ростовской области и был отправлен в 
Москву и арестован первым — в апреле этого года.
Помимо экс-руководителей судебной системы области под



подозрением в совершении преступлений коррупционной на-
правленности, вынесении решений за взятки — еще с десяток 
судей.
Пока они фигурируют как неустановленные лица. Однако, 
отметил источник “Ъ”, близкий к следствию, у многих из них 
уже были проведены обыски, оформленные как неотложные 
следственные действия, что позволяло обойтись без судебных 
решений. После этого служители Фемиды начали сотрудничать, 
рассказывая о том, как и при каких обстоятельствах получали 
вознаграждения и делились с руководством суда. Кто из них 
станет обвиняемым, а кто — свидетелем, теперь решают в СКР 
и надзирающей за ним Генпрокуратуре.
Следует отметить, что главному фигуранту расследования 
Елене Золотаревой 64 года. Ростовский облсуд она возглавила 
в 2015 году, а в апреле этого года добровольно ушла в отставку, 
сохранив определенный статус и льготы. Однако соответству-
ющее решение потом было отменено в связи с совершени-
ем судьей порочащего ее поступка.

Вячеслав Климов 
Как они изменили историю под себя

Книга Еноха – Одна из самых 
важных частей Ветхого Завета. 
К ней отсылаются различ-
ные библейские апостолы и 
древние философы. Но почему 
текст самой книги был неиз-
вестен до 18 века? И почему 
спустя года ее просто решили 
запретить? И чью семью эти 
действия должны защитить?
Всем привет. Книга рассказы-
вает, как сотни небожителей 
спустились на Землю, вступили 
в брачные отношения с людь-

ми, наплодили исполинов, а после Земля была подвергнута 
потопу во имя исцеления.
Енох – прадед Ноя. Был первым человеком, приглашенным 
Богом на небеса. Но он обещал вернуться..
В начале веков книгу считали неотъемлемой частью хри-
стианского учения. Но затем ее объявили еретической. 
Но зачем? На этот вопрос нашел ответ исследователь Рэнди 
Димейн.
Он выяснил, что до 553 г.н.э книга хранилась в Константинопо-
ле. Но после в церковной истории произошли события, которые 
вынудили церковь вычеркнуть сверхъестественный аспект 
нашей жизни.
Именно во времена появления небожителей на Земле начинают 
строиться несвойственные для людей мегалитические здания. 
По всему миру возводятся пирамиды. Странные и непо-
нятные изделия из камня, создать которые без новейших 
технологий невозможно. На планете царил такой прогресс, 
который людям мог только присниться. Особенно это каса-
ется медицины, астрономии и строительства.
Уместным будет вспомнить, что все народы мира имеют 
мифы о чудовищах и великанах, которые как раз стали появ-
ляется после того, как они спустились на Землю. Изображения 
странных существ мы видим повсеместно.
37-71 Главы книги описывают дебаты вокруг судьбы не только 
падших ангелов, но и также нечестивых царей Земли.
У всех на слуху имена Ротшильдов, Рокфеллеров и т.д. Но мало 
кто знает, что «Черная Аристократия» является не только 
одной из главных семей, но и самой древней.
Например, семья Массимо Бранкаччо. Себя они называют 
«Максимус» — Верховные. Они верят, что они потомки Герку-
леса, а значит, считают себя полубогами. Именно таких, как они 
имеют ввиду, когда говорят «голубая кровь».
Возможно, они те самые потомки, возникшие от связи небожите-
лей и людей. На протяжении веков они размножались только 
с себе подобными. В этом можно легко убедиться, посмотрев 
на правящие династии Европы, которые заключали браки толь-
ко внутри семьи. Для чего? Для того, чтобы сохранить чистоту 
рода.
Семья Массимо — это старейшая семья, чей род отслеживается 
до Древнего Рима. Их родственники имеют влияние на полити-
ков и церкви. А сколько корпораций у них в подчинении, можно 
только гадать.
Они всегда находятся за кулисами, дергая за ниточки. Новый 

мировой порядок уже давно не фантазия, а реальность, кото-
рую воплотили подобные люди. А может, и не совсем люди? 
Может, именно поэтому Книга Еноха стала для них такой 
неудобной? Они хотели скрыть свое происхождение?
Но зачем? Я думаю, если бы люди узнали, что миром правят 
и не люди вовсе, то в одно мгновенье до человечества дошло, 
почему мир такой несправедливый. Потому, что проблемы 
людей их просто не волнуют…

 «Мозг терпеть не может жиp, табак и алкоголь, но ему 
нравится вот это...» Нейрохирург мирового уровня 

Влад Сиуреа— о том, как жить умным людям.
Берегите себя! 
А вы знали?? Ваш мозг стра-
дает, когда вы плохо позавтра-
кали (или вовсе не успели), 
когда вы едете в машине и в 
то же самое время разговари-
ваете по телефону, когда вы 
курите, выпиваете и постоянно 
подвергаете себя воздействию 
стресса. 
«Вашему мозгу нужна 
здоровая нежирная пища. Но не отказывайтесь от сладкого – 
позволяйте себе хотя бы мед. Мозгу нравится шоколад, ему 
нужна вода, но больше всего он любит улыбку», - говорит Влад 
Сиуреа, который более 50 лет работает нейрохирургом. 
Профессор и опытный врач больше 10 лет является ди-
ректором больницы скорой помощи в Румынии. Нейрохи-
рург выполнил почти 23 тысяч операций на мозг!! Самому 
маленькому его пациенту было всего 2 дня. Он как никто другой 
знает, что мозг заболевает именно из-за нас самих... 
«Если вы зависаете в планшете/телефоне/ телевизоре - и так 
изо дня в день, не ждите, что мозг будет вам благодарен за это. 
Сейчас люди преимущественно общаются через соцсети, но это 
непростительная ошибка! Мы созданы для того, чтобы жить в 
группе, а не в изоляции». 
Первые шаги для здорового мозга очень просты и доступ-
ны каждому. 
-Для этого вы рано встаете, делаете хотя бы элементарную 
зарядку, пьете два стакана воды комнатной температуры. 
«Утром нам нужно просыпаться как можно раньше, открывать 
окна и вдыхать свежий воздух. И не забывайте о двух стака-
нах воды. 
Первый запустит работу всего желудочно-кишечного тракта. 
Второй стакан полезен, потому что приводит в движение весь 
«локомотив». Проще говоря, помогает нам проснуться», - гово-
рит нейрохирург. 
Во время сна мозг не спит, он усердно работает, чтобы 
поддерживать внутренние органы. Но он делает еще кое-что 
важное. Если человек засыпает с трудным для него вопросом в 
голове и не знает, как его решить, на следующее утро у него 
будет oтвет. 
«На следующий день вы найдете решение. Итак, мозг устано-
вил связь между мыслью, суждением, памятью, а утром 
– подаст идею. Поэтому забудьте о безсонных ночах», - сказал 
профессор. 
Мозг не любит жир, табак и алкоголь, но любит черный шоколад. 
Сигареты оказывают такое же отрицательное влияние на мозг, 
как и на сердце. А ваш завтрак должен быть тихим и спокойным. 
Не завтракайте в спешке или в дороге. 
«Завтракать нужно в спокойной обстановке, наслаждаясь каж-
дым кусочком. Никакого безпокойства, шума, проблем и «пeре-
куров». Чем более расслабляющим он будет, тем приятнее вам 
самим. 
Утром вам нужна энергия и микроэлементы, которые помогут 
организму эффективно выполнять свои функции на протяжении 
всего дня. Это очень важно!» - подчеркивает Влад Сиуреа. 
Мозг не любит жир и мясо.
Нейрохирург также говорит, что если уж едите мясо, то не эко-
номьте на нем – покупайте то, которое полезнее. 
«Да, мозгу мясо не приносит никакой пользы. Но в небольших 
количествах мясо помогает телу. Лучше всего низкокалорий-
ное мясо. Индейка и рыба – самое полезное, что может быть. 
Мозг не любит жир, не любит соль. Один-два раза в год на 
праздники можно. Но не нужно увлекаться такой пищей», - 
говорит доктор. 
А как насчет сладостей? Не все они полезны, особенно, если в 



них много сахара. 
«Темный натуральный шоколад, горячее натуральное ка-
као, мед – это то, что больше всего нравится вашему мозгу, 
- объясняет нейрохирург. 
- Обед должен быть сбалансированным. Вы не должны забивать 
желудок – знайте меру. Более того, отдавайте предпочтение 
обычной воде, а не сокам. 
У мозга есть две точки максимальной активности: между 
10.00-12.00 и 16.00-18.00 часами. Если он устает, можно дать 
ему немного кофе (но пейте медленно)». 
Доктор говорит, что лучший друг мозга – это обычная, доступная 
всем людям улыбка. Поэтому очень важно уметь вовремя уйти 
от печали, монотонности и уметь радоваться мелочам. 
Забывчивость проявляется не только во взрослом, но и доволь-
но молодом возрасте. Чтобы предотвратить болезнь Альц-
геймера, вы должны тренировать память. 
«Тренировать мозг, общаться, быть открытыми – всё это очень 
важно. Гуляйте, путешествуйте, узнавайте новое, смотрите 
фильмы и сериалы, которые не только интересны, но и могут 
чему-то вас научить, решайте кроссворды и головоломки.
Движeние тaкже вaжно для мoзга. Eсли мы движeмся, мы cуще-
ствуем. Три вaжные вeщи: pечь, пиcьмо, движeние. Mногие зa-
были, чтo тaкое мyзыка и кaк eю нaслаждаться и, чтo eще xуже, 
oни нe xотят тaнцевать. Танец, кaк дoказано, пpедотвращает 
pанее pазвитие бoлезни Aльцгеймера. 
Хoроший нoчной cон дoлжен длитьcя нe мeнее шeсти чaсов. 
Oн oчищает мoзг oт мyсора. 
Лoжитесь cпать до 22:00, выключaйте тeлевизор и кoмпьютер 
зa чaс или дaже двa дo cна. Bместо этoго пpочитайте книгy. Oна 
нaстроит вaс нa xороший oтдых». 
Eсли бyдете cледовать этим cоветам, пoчувствуете нeверо-
ятные измeнения!

Путин подписал закон о проведении эксперимен-
та по исламскому банкингу в ряде регионов РФ

Владимир Путин подписал закон, который разрешает устано-
вить в Башкирии, Татарстане, Чечне и Дагестане эксперимен-
тальный правовой режим деятельности по исламскому финан-
сированию. Соответствующий документ опубликован на портале 
правовой информации.
Эксперимент проведут с 1 сентября 2023 года по 1 сентября 
2025 года. Отмечается, что перечень регионов, где разрешает-
ся провести эксперимент, может быть расширен по решению 
кабмина и ЦБ РФ.
Исламский банкинг подразумевает ведение деятельности в 
соответствии с нормами ислама. В частности, такой правовой 
режим запрещает выплаты процентов, сделки с условиями 
неопределенности, а также финансирование определенных 
секторов экономики. Среди таких секторов – игорный бизнес, 
производство свинины, алкогольной продукции, табака, оружия, 
боеприпасов.
Вместе с тем распространенными операциями исламского бан-
кинга являются рассрочка, лизинг и долевое финансирование. 
Участниками эксперимента могут стать кредитная организация, 
некредитная финансовая организация, юридическое лицо, за-
регистрированное в форме потребительского общества, фон-
да, автономной некоммерческой организации, хозяйственного 
общества или товарищества.
Ранее Госдума приняла закон об исламском банкинге. Инициа-
тором выступили парламентарии во главе с начальником дум-
ского комитета по финансовому рынку Анатолием Аксаковым. 
По подсчетам экспертов, доля рынка исламских продуктов в 
данных субъектах может достичь 5–7% от общего объема бан-
ковских услуг.

Наталья Кузьмина
Работник тепличного сообщает, что директриса Саранского 
Тепличного дала команду уничтожать собранный урожай.
«Независимые» СМИ вроде Столицы С и кривдоруба Пыкова 
по-прежнему замалчивают преступные факты.
Еду уничтожают тоннами. Ежедневно. 
Куда думаете идёт вчерашний, не раскупленный хлеб из магази-
нов? На помойку. И с огурцами так же..
Апельсины целыми вагонами ссыпают на землю. Люди едут за 
несколько миль, чтобы подобрать выброшенные фрукты, но это 
совершенно недопустимо! 

И апельсинные горы заливают керосином из шланга, а те, кто 
это делает, ненавидят самих себя за такое преступление, нена-
видят людей, которые приезжают подбирать фрукты. Милли-
оны голодных нуждаются во фруктах, а золотистые горы 
поливают керосином. 
И над страной встает запах гниения. 
Жгите кофе в пароходных топках. Жгите кукурузу вместо дров 
— она горит жарко. Сбрасывайте картофель в реки и ставьте 
охрану вдоль берега, не то голодные все выловят. 
Режьте свиней и зарывайте туши в землю, и пусть земля пропи-
тается гнилью. 
Это преступление, которому нет имени. Это горе, которое не 
измерить никакими слезами. Это поражение, которое повер-
гает в прах все наши успехи. 
Плодородная земля, прямые ряды деревьев, крепкие стволы 
и сочные фрукты. А дети, умирающие от пеллагры, должны 
умереть, потому что апельсины не приносят прибыли. И 
следователи должны выдавать справки: смерть в результа-
те недоедания, потому что пища должна гнить, потому что 
ее гноят намеренно. 
Люди приходят с сетями вылавливать картофель из реки, но 
охрана гонит их прочь; они приезжают в дребезжащих автомо-
билях за выброшенными апельсинами, но керосин уже сделал 
свое дело. 
И они стоят в оцепенении и смотрят на проплывающий мимо 
картофель, слышат визг свиней, которых режут и засыпают 
известью в канавах, смотрят на апельсинные горы, по которым 
съезжают вниз оползни зловонной жижи; и в глазах людей пора-
жение; в глазах голодных зреет гнев. 
В душах людей наливаются и зреют гроздья гнева — тяже-
лые гроздья, и дозревать им теперь уже недолго.

МОКРЫЙ платочек на шее спасет от жары!!! Совет японцев.*
*Уберечь от негативных последствий жары поможет «анти-
шарф» - мокрый платок на шее*.
Его еще называют «японский кондиционер».
Если вы замечали, то на японских гравюрах и в кино можно 
видеть и мужчин, и женщин в белых платочках на шее.
Это не только эстетично, но главный фокус в том, что именно в 
затылочной части головы и области сонной артерии есть био-
логические зоны, которые охладив, способствуют охлаждению 
всего организма.
*Это гениальный «кондиционер»!* 
Просто попробуйте. Возьмите белый чистый платочек, намочите 
его в холодной воде, повяжите на шею. 
Можно не обязательно белый, но светлых тонов. 
Темные тона будут притягивать солнце и платочек быстрее 
высохнет. 
Когда платочек высохнет, намочите его снова. 
Облегчающий эффект наступает буквально через пару минут.
Если вы куда-то ходите в жару, то после каждого похода, после 
каждой прогулки мойте стопы и щиколотки прохладной водой. 
Там также биологически активные точки, которые помогут ощу-
щать жару меньше.
*Берегите себя! Поменьше находитесь на улице в пик активно-
сти солнца!*
*А если еще промокнуть платочек в хвойном концентрате* , 
получите двойной эффект.
Ваше тело будет находиться в хвойном лесу.
После мытья стоп примените лосьон для ног  хвойный, вся 
усталость уйдет.



1.

2.

3.

4.

5.

Бывшего заместителя начальника ГРУ 
ДНР, ветерана ВДВ и участника КРП 
Дмитрия Костенюка задержали у Гости-
ного двора при проведении одиночного 
пикета в защиту Стрелкова. Его отвезли в 
28 отдел полиции и оформили нарушение 
антиковидных ограничений. 
Удивительный эпидемиологический пара-
докс: просто стоишь - всё хорошо, только 
в руки берёшь плакат - сразу становишься 
разносчиком коронавируса.
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